



今学期も寄宿舎運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで楽しみにしていたクリスマス会も盛大に開催することができました。

また、日頃から体調管理に努めていただいたことで、大きな病気、けがもなく、元気に学校へ通うことができました。

冬休みは、お子様と一緒に一年を振り返るとともに、学年の締めくくりとなる3学期の過ごし方について、ご家庭で話をする機会を作っていただければと思います。

なお、3学期は各学部まとめの学期で、多くの行事が計画されています。引き続き、感染症予防対策の徹底と、規則正しい生活や適度な運動、手伝い等に努めるよう、ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。



クリスマスツリー飾り付け



きれいに飾り付けできました！



クリスマス会の会場準備中

12月10日(火)、毎年恒例のクリスマス会を開催しました。イオン及びモーリーファンタジーの皆様からたくさんのプレゼントをいただき、学校の先生方の演奏や抽選会で盛り上がりました。



### 職員のつぶやき

今年も残り僅かとなりましたね。

2024年はどんな年でしたか？私は新年にダイエットの目標を立てていますが、正月太りを現在もキープしています。今年もまだ1週間あるので、達成できるように頑張ります。

この記事を書いているときは今年の漢字は発表されてないのですが、私の今年の漢字は「新」でした。世間では新紙幣発行、新総理誕生、大谷翔平選手の50&50の新記録でしたが、私にとっては新生活がスタートした年でした。新年も、みなさん元気にお会いしましょう。

### 🌸3学期に向けて🌸

- ・開舎日は1月7日です。受入れは午後からで、舎食は夕食からです。よろしくお願ひいたします。
- ・寄宿舎で薬を服用する際は、服薬支援依頼書、最新版の薬の説明書の準備をお願いします。
- ・感染症が流行する時期になりました。帰舎の際は必ず、体調の確認と、検温をお願いします。

### 1月の予定について

- 1月 7日(火) 開舎日 午後～
  - 1月 8日(水) 始業式
  - 1月10日(金) 高等部就業サービス科入試、高等部休業日
  - 1月21日(火)～23日(木) 高等部就業サービス科1年短期実習
  - 1月24日(金) 閉舎日
  - 1月27日(月)～2月7日(金) 高等部普通科2年現場実習
- ※学校の行事予定と合わせてご確認をお願いします。